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L’actu du jour

L’année des camélidés, c’est quoi ?

Le savais-tu ? 2024, c’est l’année des camélidés, la famille d’animaux qui regroupe les
chameaux et les dromadaires. Ce sont des animaux qui peuvent vivre partout, qu’il fasse très
chaud ou très froid. On les appelle les héros des déserts et des montagnes. Clique sur l’image

pour en savoir plus.

Christian Schoettl avec un de ses dromadaires (© D.R.)

Pour en savoir plus sur le rôle des camélidés, 1jour1actu a interviewé Christian Schoettl, le président de la
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Fédération française pour le développement des camélidés en France et en Europe. C’est une association qui
propose des activités pour découvrir les camélidés. Chez lui, Christian Schoettl a 2dromadaires et 2chameaux,
comme animaux de compagnie.

1jour1actu : C’est vrai que les camélidés peuvent vivre partout dans le monde?

Christian Schoettl : Oui. Au départ, ils sont nés en Amérique du Nord, il y a très longtemps. Puis, le chameau et le
dromadaire sont partis en Afrique, en Asie et en Europe, chez nous! Ils supportent des températures très
froides et très chaudes, entre -40°C et 40°C. Alors, oui, ils peuvent vivre partout, même dans le désert ou dans la
montagne.

C’est pour cette raison qu’ils sont importants?

Christian Schoettl : Oui, c’est le seul animal qui peut vivre dans des endroits difficiles, où il n’y a pas d’eau et pas
de nourriture, pendant plusieurs jours. Mais ce n’est pas la seule raison. Dans certaines cultures, on utilise le lait
et la viande du dromadaire pour se nourrir. Le lait de la chamelle (la femelle du chameau et du dromadaire) est
très bon pour la santé.
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Le défilé de
chameaux et de dromadaires à Paris le 20 avril 2024 (© D.R.)

Alors, à quoi ça sert de fêter l’année des camélidés?

Christian Schoettl : Ça sert à montrer aux gens que les chameaux et les dromadaires sont importants dans nos
vies. Ils sont robustes et résistent au réchauffement climatique. Cette année, il y a plusieurs événements qui sont
organisés dans le monde entier. Moi, j’ai organisé un défilé à Paris au mois d’avril. Il y avait près de
50 chameaux et dromadaires. Des gens du monde entier sont venus nous voir.

Propos recueillis par Solène Cornuau
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